

## Iniciativa de la OIE de líderes para la erradicación del trabajo infantil

En 2021 se celebra el Año Internacional para la Eliminación del Trabajo Infantil. La Organización Internacional de Empleadores (OIE) pone en marcha este año una importante campaña en el marco de este esfuerzo mundial: *la iniciativa de la OIE de líderes para la erradicación del trabajo infantil*. Esta campaña tiene por objeto sumar la fuerza del sector privado a las iniciativas mundiales para eliminar el trabajo infantil en todas sus formas para 2025.

La OIE, la mayor red mundial del sector privado, que representa a más de 50 millones de empresas y a más de 150 organizaciones nacionales de empleadores, ha estado trabajando en estrecha colaboración con sus miembros en el marco de la Alianza 8.7, un proyecto internacional e inclusivo que aspira a lograr la meta 8.7 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

La iniciativa de la OIE de líderes para la erradicación del trabajo infantil parte de tres compromisos estratégicos:

- Trabajar y colaborar con los miembros de la OIE pertenecientes a los «países pioneros» de la Alianza 8.7 y ayudarles a desplegar aún más esfuerzos. Los países pioneros son los que están trabajando con mayor ahínco y rapidez para conseguir el ODS 8.7.
- Presentar enfoques innovadores del sector privado para erradicar el trabajo infantil.
- Fortalecer el aprendizaje entre pares y el fomento de capacidades entre los países pioneros y los socios empresariales de la OIE.

La OIE está organizando conferencias virtuales, sesiones de trabajo colaborativo y una entrega de premios en el marco de su contribución a este año tan importante. A continuación, encontrarán una lista exhaustiva de las actividades previstas por la OIE.

### **Marzo de 2021: Evento virtual de presentación**

Esta conferencia digital inaugural contará con la participación de una serie de expertos internacionales en trabajo infantil procedentes de las Naciones Unidas, organizaciones de empleadores e instituciones de la sociedad civil dirigidas por jóvenes, que participarán en un intercambio sobre lo que se ha logrado y los siguientes pasos en materia de acciones concretas para erradicar el trabajo infantil para 2025. En el evento de presentación también se expondrán las actividades de la campaña de la OIE para 2021 y, entre otras, la convocatoria del Premio Internacional «Líder del Cambio» para la Erradicación del Trabajo Infantil de la OIE.

### **Marzo de 2021: Primera conferencia de aprendizaje entre pares para las organizaciones de empleadores de los países pioneros**

Este primer evento de aprendizaje entre pares para los líderes de las organizaciones de empleadores de los países pioneros de la Alianza 8.7 servirá como foro en el que poner en común los desafíos e identificar posibles áreas de acción para eliminar la lacra del trabajo infantil en estos países.

### **Abril de 2021: Repercusión de la guía OIT-OIE para la eliminación del trabajo infantil**

Este evento evaluará el impacto que ha tenido la guía conjunta de la OIT y la OIE para la eliminación del trabajo infantil, años después de su publicación. Se entrevistará a los miembros de la OIE que han hecho uso o que tienen previsto hacer uso de esta guía. También nos brindará la oportunidad de volver a promover la guía en redes sociales, en los medios de comunicación y entre la red internacional de la OIE.

### **Mayo de 2021: Segunda conferencia de aprendizaje entre pares para las organizaciones de empleadores de los países pioneros**

Este segundo evento de aprendizaje entre pares se centrará en identificar qué ha funcionado y qué áreas han de mejorarse en la lucha contra el trabajo infantil. Se pedirá a los participantes que compartan sus logros y las lecciones aprendidas a partir de la experiencia de sus países.

### **Junio de 2021: Premio a las soluciones innovadoras para erradicar el trabajo infantil**

La OIE entregará el Premio Internacional «Líder del Cambio» para la Erradicación del Trabajo Infantil a aquella organización de empleadores que haya desarrollado una iniciativa innovadora, sostenible y efectiva para atajar el trabajo infantil en su país. El ganador compartirá sus logros en conferencias internacionales de alto nivel. El objetivo es dar reconocimiento a un proyecto innovador en un foro internacional e inspirar a otros a actuar.

### **Septiembre de 2021: Evento de aprendizaje entre pares para los miembros de la Red GIRN**

Este evento de aprendizaje entre pares con los miembros de la Red mundial de relaciones laborales (GIRN) de la OIE se centrará en cómo pueden las alianzas público-privadas ayudar a la lucha contra el trabajo infantil. Los participantes compartirán sus experiencias y las lecciones aprendidas a partir de sus proyectos de alianza público-privada. El objetivo será fomentar la creación de nuevas alianzas público-privadas en los sectores relacionados con el trabajo infantil.

### **Octubre de 2021: Tercera conferencia de aprendizaje entre pares para las organizaciones de empleadores de los países pioneros**

Este último evento de aprendizaje entre pares se centrará en recopilar nuevas estrategias mediante una lluvia de ideas y planear las acciones que habrán de tomarse en el futuro para erradicar el trabajo infantil.

### **Diciembre de 2021: Conferencia de clausura**

En este evento de clausura, se invitará a todos los participantes a que pasen revista de los resultados de las actividades organizadas durante el año, así como a ratificar y promover las acciones concretas que habrán de tomar todos los participantes en los próximos cuatro años, con el fin de lograr el ODS 8.7 para 2025.